

Partenariat entre le ministère de l'Education et l'Association pour la promotion de l'éducation scolaire

M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Education, s'est entretenu, jeudi 16 Avril 2010, à Tunis, avec les membres de l'Association pour la promotion de l'éducation scolaire qui aspire à la consolidation du partenariat avec le ministère au service des objectifs nationaux dans le domaine de l'éducation.

La rencontre a offert l'occasion de présenter les activités de l'association et de souligner la volonté de l'Etat d'assurer à tous les élèves un enseignement de haute qualité leur permettant d'accéder aux nouveautés scientifiques et technologiques.

Le ministre s'est félicité des efforts déployés par l'association au niveau de la recherche et de l'action de terrain en vue de faire évoluer le système éducatif.

L'Association pour la promotion de l'éducation scolaire, créée en 1989, publie une revue annuelle spécialisée dans les études sur le développement de la vie scolaire. Elle œuvre, actuellement, à renforcer sa présence dans tout le territoire du pays, à travers la création de sections régionales.

C'est, en effet, dans la ville de Chenini (gouvernorat de Gabès) qu'elle a choisi d'installer son siège.